



LESERFOTO: CHRISTIANE JEDAMZIK

Müll beseitigt und dabei noch mehr ins Grübeln gekommen

Büßleben. Beim Spaziergang traf man „auf Schritt und Tritt auf Abfall“, schreibt Christiane Jedamzik aus Büßleben. „Ständig stellt sich mir die Frage, wer denn für die Müllberäumung außerhalb des Stadtzentrums zuständig ist? Früher gab es mal organisierten Frühjahrsputz.

Aber der fällt wahrscheinlich auch wegen Corona weg. Nun, was oder wem hilft das Lamentieren? Mein Mann und ich nahmen zwei Müllsäcke, fuhren zu einem Abschnitt der Weimarer Straße und füllten die Säcke randvoll mit Müll, der sich schon seit Jahren im stacheligen

Gebüsch befand. Plasteabfälle waren zum Teil schon so verrottet, dass man immer nur kleinere Stücke einsammeln konnte. Alles andere wird oder ist Mikroplastik, was sich in unserer Nahrung wiederfinden wird. Diese Situation finden wir sehr belastend.“